

ちゅうりっぷぐみだより

平成31年3月
尚徳福祉会 馬橋保育園



寒い中にも暖かい日差しが感じられるようになりました。いよいよちゅうりっぷ組での生活も残り一ヶ月となりましたね。4月に新園舎でのスタートに不安と緊張でいっぱいだった頃が懐かしく感じます。この1年で身の回りのことが一人でできるようになったり、友だちとの関わりも増えて、改めて子どもたちの1年間の成長を感じます。進級を心待ちにしている子どもたち。すみれ組さんになる喜びを感じているようです。残り少ない日々を元気で楽しく安全に過ごしていきたいと思います。

ねらい・・・身の回りのことを意欲的に行い、自信に繋げるようにする。

☆3月生まれのお友だち☆

3歳になります！

3匹の子ブタごっこ楽しかったね！

2月の保護者会には、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。子どもたちの日頃の姿や様子を知っていただき、とても有意義な時間となりました。また子どもたちが大好きな「3匹の子ブタ」ごっこにもご協力いただきありがとうございました。仲間のオオカミの登場を事前に知らされていなかった子どもたちの驚いた表情や、嬉しそうな笑顔がとても自然で可愛かったですね！子どもたちにとっても、楽しい1日となりました。

★おねがい★

- ・進級に向けて、2/18より朝のお支度が変わりました。子どもと一緒に用意をしながら、洋服のセットを自分で引き出しにしまえるようお手伝いをお願いいたします。
- ・衣類などの持ち物の名前の記入の確認、洋服や靴のサイズの確認をお願いいたします。

切る・貼る制作

12月のクリスマスリース制作から、ハサミとのりを使うようになりました。最初はぎこちなかったけれど、1月はお獅子、2月は鬼のお面、3月はひな人形の制作にもハサミを使うことで、少しずつ上手になってきました。ハサミを持つ時の緊張した姿、真剣な表情は、もうすっかりお兄さん、お姉さんの顔でした。「ハサミはこうやって持つんだよ！」「ハサミを渡す時はこっち向きだよ！」という声も聞こえるようになってきました。この経験をすみれ組になっても活かして欲しいと思います。



★1年間ありがとうございました★

保護者の皆様には、1年間ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。

ちゅうりっぷ組の担任として、子どもたちと関わることができたことを嬉しく思います。これからも、子どもたちの成長を見守っていききたいと思います。

今月の予定

1日	ひなまつり	20日	乳児計測
22日	避難訓練	29日	お別れ会